

# 高校生による現場見学を開催しました！

北陸地方整備局 営繕部

北陸地方整備局営繕部では、建設学科系高校の生徒を対象に、現在施工中の現場見学を開催しました。営繕工事における週休2日や現場イメージアップなど、最近の取組について理解を深め、建設業のやりがいや魅力を感じてもらい、将来を担う高校生に建築の仕事に関心をもっていただくことを目的として実施したものです。

## 【見学会開催概要】

開催日：令和6年10月25日

施設名：新潟地方検察庁三条支部

参加校：新潟県中央工業高等学校

建設工学科2年生 16名

見学内容：①基礎コンクリート打設見学

②鉄筋結束体験

見学会では、業務概要や工事内容の説明の後、上記の見学や体験をしていただきました。

参加した生徒からは、多くの質問があり、建築工事に対する関心の高さを感じました。

この見学会が、生徒の皆さんの将来を考えるきっかけに、少しでも役に立ったのではと考えます。



【新潟地方検察庁三条支部イメージパース】



【生徒とのやりとり】



【基礎コンクリート打設見学】



【鉄筋結束体験】

## 【参加した生徒の声】

- ・コンクリートを流し込む所が迫力があつた。自分も少しだけやってみたくなつた。
- ・建設現場を間近で見ることができ、貴重な機会だった。
- ・今日学んだことを生かして勉強を頑張る。

北陸地方整備局営繕部は、今後も当現場において見学会を開催予定です。